



Con éxito se culminó la **XXI Conferencia Interamericana sobre Oncocercosis** realizada entre el 9 y el 11 de noviembre en Bogotá D.C. En esta reunión tuvieron presencia representantes de todos los países de las Américas con focos de esta enfermedad con el objetivo de presentar sus logros y compromisos en la lucha por la eliminación de este problema de salud pública.

Es de resaltar que en esta conferencia, el [Ministerio de Salud y Protección Social](#) anunció que está llevando a cabo el proceso para solicitar a la [Organización Mundial de la Salud](#) la certificación de eliminación de oncocercosis del único foco que había en el país en López de Micay, Cauca.